



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A CONTROL REMOTO. Strasslach, Alemania Occidental, Julio 9 (AP). Los restos del automóvil del profesor Karl Heinz Beckurts, destacado industrial alemán,

vinculado al programa "Guerra de las Galaxias de Estados Unidos", que pereció trágicamente hoy, al estallar una bomba en la parte interior del auto. Un grupo terrorista se acreditó la acción.

A control remoto matan a un industrial alemán

Munich, Alemania Occidental, Julio 9 (UPI). Terroristas de la Facción del Ejército Rojo asesinaron hoy a un importante industrial y a su chofer mientras iban en una limosina blindada, con una bomba detonada mediante control remoto, informaron las autoridades.

El industrial, Karl Heinz Beckurts, de 56 años, que también era físico, estaba vinculado a las investigaciones sobre el programa norteamericano de "Guerra de las Galaxias", que contempla el desarrollo de armas espaciales.

La policía dijo que Beckurts...

Reprimen funeral de un joven quemado en Chile

Santiago, Julio 9 (UPI). Policías antimotines reprimieron hoy con gases tóxicos y cañones de agua a cientos de personas que salieron desde la Comisión Chilena de Derechos Humanos en el cortejo fúnebre del joven Rodrigo Rojas, quemado por soldados durante una protesta con-

tra el gobierno, informaron testigos.

El embajador de Estados Unidos, Harry Barnes, y otros diplomáticos que concurrieron a las exequias del muchacho, permanecieron en el interior de la sede de la CCHDH, mientras dirigentes políticos...

Diario E.U. aboga por sanciones contra Chile

Washington, Julio 9 (UPI). Lo sucedido en Chile debería llevar al Congreso de Estados Unidos a insistir en que se adopten sanciones contra el régimen militar chileno, que sean algo más "que expresar ultraje", afirmó hoy el "Washington Post" en un editorial.

La nota se refirió al caso del estudiante chileno Rodrigo Rojas, de 19 años, que residía en Washington junto a su madre, y que tras retornar a Chile murió quemado, supuestamente por soldados.

"La muerte del estudiante permite a los norteamericanos..."

Régimen cubano quiere transmitir por radio a los EU

Washington, Julio 9 (UPI). El gobierno de Cuba quiere transmitir programas radiales a Estados Unidos para contrarrestar a la emisora Radio Martí, como una condición para la renovación de un acuerdo...

—Pasa a la página 33—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RAISSA GORBACHEV. Moscú, Julio 9 (Reuters). La esposa del líder soviético Mikhail Gorbachev, Raisa, vista en la ceremonia de despedida al presidente francés François Mitterrand.

Actitud sandinista contra Contadora

Bogotá, Julio 9 (UPI). El canciller de Colombia, Augusto Ramírez afirmó hoy que la actitud de Nicaragua de expulsar al obispo Pablo Vega y de prohibirle el regreso a Managua del prelado, Bismark Carballo, "va en contravía del proceso de paz de Contadora".

"Este tipo de conductas, unidas a las que ya se anuncian, en el sentido de que se aplicarán también sanciones de esta naturaleza a dirigentes políticos, evidentemente va en contravía de las gestiones de paz del Grupo Contadora".

El canciller señaló a la prensa al Ingre-

sar hoy a una reunión con el presidente Belisario Betancur en el palacio de Narino, que como socio de Contadora, "veo con preocupación la actitud que ha adoptado el gobierno de Nicaragua recientemente".

"Primero, por haber autorizado la clausura del diario La Prensa, único medio de información independiente en Nicaragua; segundo por haberle prohibido el regreso a Managua del sacerdote Carballo y tercero, la expulsión de Vega".

—Pasa a la página 23—

M-19 roba cien cajas de dinamita en Cali

Cali, Colombia, Julio 9 (UPI). Guerrilleros fuertemente armados asaltaron la empresa Cementos del Valle, en la ciudad de Cali, y robaron 100 cajas llenas de dinamita, informó la policía colombiana.

Unos 50 guerrilleros del M-19 ocuparon la empresa,

dominaron a los vigilantes y luego, en vehículos de la misma compañía, escaparon con los explosivos, dijo la policía de Cali, la tercera ciudad del país, ubicada a 332 kilómetros al suroeste de Bogotá.

El informe, entregado a...

E.U. estudia posible contrabando israelí

Washington, Julio 8 (AP). El Servicio de Aduanas y el Departamento de Justicia de Estados Unidos están investigando acusaciones de que Israel obtuvo ilegalmente tecnología norteamericana para construir bombas de fragmentación, según informaron

hoy funcionarios de la policía federal.

La investigación se enfoca en las afirmaciones de que Israel obtuvo la tecnología de contratistas privados en Estados Unidos, después de la invasión israelí al Líbano en 1982.

—Pasa a la página 56—

Militarismo y represión ofrecen los sandinistas

Bogotá, Julio 9 (UPI). El obispo nicaragüense Pablo Vega Mantilla, desterrado la semana pasada por el gobierno de Managua, afirmó hoy que el Frente Sandinista de Nicaragua lo "único que ha ofrecido al pueblo es militarismo y más represión".

El jerarca católico, expulsado por el gobierno de Managua por apoyar a los rebeldes antisandinistas, dijo que si los sandinistas no recibieran ayuda económica soviética y ofrecieran una alternativa viable no habría respaldo de...

—Pasa a la página 56—



CADÁVER DE INSPECTOR. París, Julio 9 (AP). Socorristas de la Cruz Roja y civiles, trasladan el cadáver del inspector Marcel Basdevant, que murió esta mañana a causa de la explosión de una bomba, frente a un anexo de la Estación de Policía. 27 personas más, resultaron heridas.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NO PUBLICAR. Washington, Julio 9 (Reuters). "Una fórmula para desalentar a los terroristas es, no publicar lo que ellos quieren", expresa el Secretario de Estado, George Shultz.

Precios con alza en Bolsa N. York

Nueva York, Julio 9 (AP). Los precios en la Bolsa de Valores de Nueva York registraron alzas, afirmándose luego de la tendencia a vender vista en las últimas dos sesiones ayudada por el descenso de las tasas de interés.

A principios de la sesión y nuevamente hacia el cierre, los valores se beneficiaron de ráfagas de compras por corredores que aparentemente estaban en...

—Pasa a la página 56—

Oposición ruso-francesa a retiro de EU del Salt II

Moscú, 9 (AP). La Unión Soviética y Francia coincidieron hoy en oponerse a la decisión de Washington de abandonar el tratado de limitación de armamentos nucleares Salt-II, y declararon que los acuerdos que limitan la carrera armamentista y evitan que ésta se extienda al espacio no deben ser destruidos.

La declaración es parte del informe difundido por la agencia de noticias TASS al finalizar los tres días de reuniones entre el dirigente soviético Mikhail Gorbachev y el presidente de Francia François Mitterrand, quien hizo notar, sin embargo que persisten "diferencias concretas" entre ambos países.

Estas conversaciones incluyeron una reunión de cinco horas en las que los dos dirigentes analizaron el desarme

y los problemas que impiden una reunión cumbre de las superpotencias.

La reunión cumbre no parece estar más cerca ahora, pero los portavoces de las delegaciones soviética y francesa subrayaron más la cooperación que el conflicto entre ambos países y dejaron claro que ampliarán su diálogo político y relaciones económicas y culturales.

El portavoz del ministerio de relaciones exteriores soviético, Gennady Gerasimov, dijo que los periodistas de ambos países acordaron trabajar juntos para lograr un acuerdo en las medidas de confianza acordadas en la conferencia de Estocolmo y coordinarán conversaciones para combatir el terrorismo internacional.

—Pasa a la página 32—